

mes le public religieux, pour lequel cette publication avait été entreprise, demeurer tiède et indifférent, en refusant d'y contribuer par un abonnement, ce qui fut cause de la suspension de cette importante publication, en juillet 1889, laissant son éditeur se débattre pour solder un déficit de six cents piastres, qu'il vient de combler.

\* \* \*

**1890.** On prête à Mr. Drapeau l'idée de quitter bientôt la Capitale fédérale pour aller résider dans la province de Quebec, à Saint-Jean d'Eschaillon, comté de Lotbinière, où se trouve son beau-frère, le Révérend Messire P. O. Drolet, curé du lieu.

L'intention de notre compatriote, paraît-il, serait de poursuivre dans le calme de la solitude ses travaux de recherches historiques et statistiques, pour continuer la publication déjà commencée de *l'Histoire illustrée des Institutions Charitables* et d'*Education* du Canada, dont le premier fascicule a paru il y a déjà quelques années, racontant à la gloire de Dieu les actions illustres de la charité chrétienne qu'ont sut